



SPD-Fraktion im Rat der
Stadt Wuppertal

DIE LINKE.

Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt
Wuppertal



WfW-Fraktion im Rat der
Stadt Wuppertal

An den Vorsitzenden des Betriebsausschusses
APH und KiJu
Herrn Guido Gehrenbeck
Rathaus
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

Es informiert Sie Maren Bergmann
Rathaus Barmen
42275 Wuppertal

Telefon (0202) 563 24 44
Fax (0202) 244 0987
E-Mail info@spdrat.de

Datum 19.04.2021

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0596/21
öffentlich

Zur Sitzung am
20.04.2021

Gremium
Betriebsausschuss APH und KIJU

**Antrag zur Tagesordnung der Fraktionen von SPD, DIE LINKE und der Ratsgruppe
Freie Wähler/WfW zu TOP 8 Seniorentreff Bromberger Straße:
Gebäude ‚Seniorentreff Bromberger Straße‘ kurzfristig wieder nutzbar machen**

Sehr geehrter Herr Gehrenbeck,

die Fraktionen von SPD und DIE LINKE, sowie die Ratsgruppe Freie Wähler/WfW
beantragen, der Betriebsausschuss APH und KiJu möge beschließen:

Das Gebäude des Seniorentreffs Bromberger Straße kurzfristig wieder instand zu
setzen und die notwendigen Sanierungs- und Renovierungsmaßnahmen
vorzunehmen, um das Gebäude wieder einer geordneten Nutzung zuführen zu
können.

Begründung:

Im Februar dieses Jahres wurde bei einer wöchentlichen Begehung des o.g. Gebäudes ein
witterungsbedingtes Schadensereignis festgestellt. (Eine defekte Heizung, defekte
Heizkörper und Rohrbrüche.) Die Mitarbeiterin von APH hat diese Schäden an das
Gebäudemanagement (GMW) gemeldet und laut Drucksache VO/ 0440/21 haben
Mitarbeiter des GMW auch vor Ort den Schaden dokumentiert und zusätzlich einen
größeren Schimmelbefall festgestellt.

Auch wenn aufgrund der Pandemie aktuell keine Veranstaltungen in dem Gebäude
stattfinden können, ist davon auszugehen, dass im Rahmen von zukünftigen Lockerungen,
und unter Einhaltung der dann geltenden Hygieneregeln, wieder Veranstaltungen und
Gruppentreffen (insbesondere von ZWAR- und ZIEL-Gruppen) in den Räumlichkeiten
möglich wären. Eine Nutzung erscheint aber aufgrund des o.g. Schadensereignisses
kurzfristig nicht möglich zu sein.

Da nach mehrjähriger Suche immer noch kein adäquater Alternativstandort für den
Seniorentreff gefunden werden konnte, gilt nach Meinung der antragstellenden Fraktionen
nach wie vor der Beschluss aus Mai 2019. Dieser legt fest, dass das bestehende Gebäude
zur weiteren Nutzung instand gesetzt werden soll. Wir fordern die Verwaltung deshalb auf,

diese Forderung kurzfristig umzusetzen und das Gebäude trotz des neueren Schadensereignisses wieder nutzbar zu machen.

gez.

Arif Izgi
SPD-Fraktion

Claudia Radtke
Fraktion DIE LINKE

Axel Straub
Freie Wähler/WFW